75. Jahrestag der Hinrichtung der Widerstandskämpfer der Weißen Rose

Flugblattaktion am Keplergymnasium



Am 22. Februar fanden alle Schülerinnen und Schüler Flugblätter in ihren Klassenzimmern verstreut: eine Kopie des 5. Flugblattes der Weißen Rose.

Unter Anleitung der jeweiligen Lehrkräfte beschäftigten sich die Schüler mit dem Inhalt der Flugblätter und dem Wirken der Weißen Rose. Sie erfuhren unter anderem, dass Hans Scholl

Keplerschüler war und hier das Abitur gemacht hat. In einer Diskussion gingen die Klassen dann auf die Bedeutung der Geschwister Scholl, deren Mut und Widerstandsgeist ein.



Zum Abschluss überlegten die Schüler, was in heutiger Zeit Zivilcourage bedeuten kann und schrieben dies auf Zettel, die im Foyer an Stellwänden gesammelt wurden.